

Schützenveteranen des VSVOG haben Ihre Jasssaison eröffnet!

Am 25.03.2015 trafen sich eine stattliche Zahl von 30 Jassern der Veteranenvereinigung zum ersten Mal in diesem Jahr zum gemütlichen zusammen sein bei einem Jass. Diese Runde zählt zur Jahreswertung, kann daher für den einen oder andern bereits das Streichresultat sein. Der Schreibende hofft es auf jeden Fall für sich selbst. Den beiden Organisatoren gebührt ein grosser Dank für die reibungslose Organisation und den ruhigen Verlauf der Jassrunden. Natürlich auch den geduldigen Jassern ein Danke, die stoisch die Fehler ihrer Partner wegstecken. Franz Willi und Ernst Ryf sowie die Jasser würden sich freuen am nächsten Jassnachmittag noch mehr Mitglieder der Vereinigung begrüßen zu dürfen.

Eine Rangliste gibt es dann Ende Jahr. Soviel sei aber verraten, zwischen den Besten und den Schwächsten liegt viel Potential. Wir greifen am Mittwoch den 19.08.2015 im Restaurant Gäuerstübli in Kleinwangen wieder zu den Karten. Eintreffen zwischen 13.30 und 13.45Uhr. Jassbeginn ist Punkt 14.00Uhr. (WM)



Blick in den Jasssaal zu den konzentrierten Jassern!